El oscar para Special Delivery sigue los dobles Oscars del año pasado por Sand Castle, en la categoría de dibujos animados y I'll Find a Way, para el mejor corto de acción.

En su cuarenta años de historia la Dirección General de Cinematografía ha recibido 50 nominaciones para el Oscar, la mayoría de ellas por trabajos de dibujos animados. La Dirección ganó su primer Premio de la Academia en 1941 por el documental La Isla de Churchill y el segundo en 1952 por el dibujo animado de Norman McLaren Neighbours (Vecinos).

## NOTICIAS BREVES

- \* Canadá reconoció el gobierno del Presidente Ysufu Lule de Uganda el 16 de abril. El Gobierno de Canadá espera mantener relaciones amistosas con el nuevo gobierno de Uganda y mayores contactos dentro de la Man comunidad Británica, según manifestó el Secretario de Estado para Asuntos Exteriores Don Jamieson.
- \* El corredor automovilístico canadiense Gilles Villeneuve se está destacando en el mundo automovilístico. Hasta la fecha ha ganado en su Ferrari l la carrera de campeones de Inglaterra, la carrera de Africa del Sur y la de Long Beach, valederas para el Campeonato Mundial, y se tenían grandes esperanzas en la prueba del Circuito de Jarama en España, donde, en las preliminares, marcó el tiempo más rápido, si bien en la carrera, celebrada el 29 de abril, no pudo colocarse en buena posición debido a fallas mecánicas.
- \* El comercio entre Canadá y China en el campo de equipo de telecomunicaciones podría ascender a un total de 10 millones de dólares en los próximos lo años, si se pudiera conseguir términos financieros inter nacionalmente competitivos, según manifestó el Sr. W. Benger, Vicepresidente de desarrollo de mercados de la Northem Telecom Limited. Este añadió que los beneficios económicos podrían incluir la creación anual de 700 o más empleos en la compañía y un número incluso más elevado de empleos

en Canadá, en el caso de contratistas y suministradores.

\* La bolsa de valores de Canadá superó el año pasado la actuación del mercado norte-americano y podría continuar haciéndolo en 1979, de acuerdo con un informe de la empresa de inversiones de Toronto McLeoc Young Limited. La actuación de la bolsa esta rá basada en fuerzas diferentes y no será tan fuerte como la del año actual.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa, KlA 0G2

Se permite la reimpresión de este material, agradeciendose la mención de la fuen te. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

\* \* \* \*